



○次年度学校教育目標が決まりました

2月18日(火)に、第3回学校運営協議会を吉田小学校で開催し、今年度の活動や学校評価結果などを報告しました。また、次年度の学校教育目標(下記内容)を提案し、承認いただきました。



令和7年度吉田中学校学校教育目標

学校教育目標

「賢く 優しく たくましい 生徒の育成
～地域とともに、9か年の学びのなかで～」

重点目標

- 1 確かな学力の育成
- 2 豊かな心の育成
- 3 たくましい心身の育成
- 4 ふるさとを誇りに思う教育の推進
- 5 小中一貫教育の推進
- 6 働きやすい職場環境づくりの推進

9か年の学びを意識した教育の推進を図るために、吉田小学校の学校教育目標も同じ内容です。

○先輩に学ぶ講演会を開催しました



2月26日(水)に、特定非営利活動法人「ジャパンハート」に参加されている外科医 田中 太先生から、カンボジアと日本の違いや医療ボランティアのこと、自分の生き方など様々な内容を1、2年生に話していただきました。特に、「名は残らなくていい。自分の人生を、少なくとも自分だけは誇れるように生きていく」という言葉が強く心に残りました。また、当日の司会や謝辞を担当してくれる生徒を募集したところ、2年生女子1名と1年生男子2名が立候補し、役割を見事にやり遂げました。

○卒業記念品をいただきました

関東地区ふるさと吉田会(会長 富永英二様)より事務局長の早瀬義光様を通じて、3年生14名に卒業記念として「ふるさと吉田の風」(作詞・作曲 平池 勉氏)のDVDと校舎と歌詞がプリントされたマグカップをいただきました。



早瀬事務局長様より卒業のお祝いと「今後、それぞれの道を進まれても、故郷吉田を一番の思い出にしていだければと思います。」とのメッセージをいただきました。関東の地に住むふるさと吉田の先輩たちの想いが詰まったDVDとマグカップを大切に使用してもらえればと思います。関東地区ふるさと吉田会の皆様、本当にありがとうございました。

○卒業生の思い

佐賀新聞の「わかもの」に卒業生5人の思いが掲載されました。そのうちの一人の思いを紹介します。

「かけがえのない学校生活」

私は、学校が好きではなかった。転校してきた頃は、私が人見知りしていたから、まわりに溶け込めなかった。そんな自分がとても嫌いだった。

だから、いろいろな人の趣味や好きな物を知っていった。すると共通の話題や新しい趣味ができた。そのおかげで、今はみんなと仲良く楽しい学校生活を送ることができている。みんな優しく、明るくて、困った時には助け合えるいい友達だった。毎日とても楽しかった。行事がある日も特別感があってとても楽しかったけど、何も無い日々も私にとっては宝物。